

Cuba présente à Saint-Pétersbourg son programme de développement économique et social



La Havane, 25 mai, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres et ministre cubain de l'Économie et de la Planification, a présenté au Forum économique de Saint-Pétersbourg les perspectives s'ouvrant au développement économique et social de notre pays.

Devant quelque 3 mille personnes qui se trouvaient à l'inauguration de ce forum économique international et notamment du ministre russe des Finances, Anton Silouanov, Ricardo Cabrisas a mis l'accent sur les principaux défis que notre pays doit relever dans les domaines économique et social.

Le ministre cubain a dénoncé les effets du blocus économique, commercial et financier que Washington a officiellement décrété en 1962 comme le principal obstacle pour le progrès de notre pays.

Il a également mis l'accent sur les effets du changement climatique, responsable de longues périodes de sécheresse, des ouragans fréquents, des pluies torrentielles et des inondations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/163080-cuba-presente-a-saint-petersbourg-son-programme-de-developpement-economique-et-social>



Radio Habana Cuba